



わらび おか

童が丘

第3号



* フール、たのしかった~! *



6/7(火)に、体育館で「プール開き」を実施しました。コロナの影響で、2年間プールには入れませんでした。旧福田小、旧神南小で入ったのが最後です。わらびが丘小が開校して初めてのプール開きとなりました。

ただ、本校にはプールはありません。これまでと同様に、栗源 B&G のプールをお借りすることになっています。

プール開きでは、体育委員会から「おさない」「かけない」「しゃべらない」「ふざけない」というプールの約束を守ること、必ず先生の指示に従うことで、安全で楽しい水泳学習にしましょう、という呼びかけがありました。入水する前の準備運動の練習もしました。

1年生は当然初めてですが、2・3年生も入学して初めてのプールです。どんな感じでしょうか？ 水に慣れること、水に顔をつけること、息を止めて水の中にもぐること、耳に入った水の水抜き等、不安要素はいくつかありました。しかし、何度かプールを体験し、少しずつできるようになった子も増えました。プールは各学年4回ずつの予定でしたが、天候(気温・水温)と安全面等の理由で3回の実施となります。「Oメートル泳げるようになる」「息継ぎができるようにする」「水に浮くことができる」「息を止めて水にもぐれる」等、それぞれのめあてがありました。少しでも上達したでしょうか。今年度の学校でのプール学習はこれで終わりとなります。また来年を楽しみにしててください。



❤いのちの学習をしました❤

6月29日に5年生は「心肺蘇生法」の体験学習を行いました。また、7月1日には、5年生と6年生が「思春期講演会」に参加しました。命を守る・命をつなぐ学習に、普段の授業以上に真剣なまなざしで臨んでいました。



児童の様子

*梅雨の合間をぬって、いくつかの学年が校外に出かけました。



1年 芋苗植え

2年 地区探検

3年 香取市北部の旅



4年 落語発表会

5年 わらびが丘一周ツアー

6年 パネルディスカッション

* リサイクル活動へのご協力ありがとうございました * 7/2(土)



猛暑の中、PTA 役員の皆様のご協力により、第1回リサイクル活動を実施することができました。
地域の皆様からリサイクル品が多数集まりました。収益金は、児童の活動のため有効に活用させていただきます。

【今後の主な予定】 7月21日~8月31日 夏季休業 7月26日~7月29日 二者面談

9月1日 夏休み明け全校集会・給食開始 10月7日 前期終業式 10月12日 後期始業式

* 学校評議員会を開催しました 6/3

<前列左より>

伊能孝明様 玉井富三様 伊東豊子様
諏訪敦子様(新)

<後列左より>

海寶校長 香取孝禎様 土井教頭
田辺賢一様(当日欠席)

一年間どうぞよろしくお願いたします。

